

発行：福岡県遠賀郡水巻町役場（☎201-4321） 毎月10日発行 印刷：冷牟田印刷



「たのむぞー」
「お疲れさーん」



おめでとう

— 水巻南中学陸上部 —

駅伝県大会にアベック出場

水巻南中学校の陸上部が、2月11日に開かれた県中学校新人駅伝大会にアベック出場しました。男女そろっての出場は南中はじめて以来の快挙です。大会では県下の強豪を相手に抜きつ抜かれつのレースを展開、女子は10位、男子は13位と大活躍しました。「たすき」にかけた青春に乾杯!!

贈る言葉

三月は別れの季節。今年も町内二つの中学校からは、489人の若者たちが「蛍の光」におくられて、思い出の学び舎を巣立ちます。三年間で心も体も見違えるほどでっかくなつた「15歳」。友達がたくさんできてきたでしょうか。運動会、文化祭、修学旅行…心に刻む思い出はいくつできたでしょうか。広報では、中学校三年間のしめくりに、担任の先生12人から「贈る言葉」をプレゼントしていただきました。卒業式をひかえて本場に忙しい中、卒業生のために筆をとってもらいました。やはり恩師から贈られた言葉は格別ですね。

豊かな感受性と正しい判断力を



林 義 秀
(水巻中3年1組)

中国の荀子(じゆん)という人のことばに「水や火にはエネルギーはあるが、生命力がない。木や草は生命はあるが、感受性がない。禽獣(きんじゆう)は感受性はあるが、正しい判断力が

ない。人間だけがエネルギーをもち、生命をもち、感受性をもち、しかも正しい判断力をもっている。」というのがあります。

感受性とは心のことであろうし正しい判断力とは知性から生まれるものでしょう。

中学校を巣立つ諸君、豊かな感受性と正しい判断力を身につけるべく、更に努力され、大きく成長されることを念じます。

〈思い出の学級旗〉



●3年2組



●3年1組



●水巻中学校3年生のみなさん

すてきな大人になってください



高 山 三 枝 子
(水巻中3年2組)

「さよならだけが人生さ」という言葉がありますが、すてきな出会い、ふれあいがあるからこそ、感動的な別れにつながると思っています。先生がいつも思っていること、「怒るまえに笑顔で…」でも今回

は、怒ることからはじまり、怒ることと終わつたようだと反省しています。それから、一人一人が自己主張が言える大人になつたと感じました。ただ、甘えて言える言葉も多く聞かれました。これからは、自分自身で人生を切り開いていくのですから、人生経験がプラスされた重みのある言葉を聞きたいものです。

長い人生には、たくさんのお選択肢がでてくると思いますが、さらに自分自身に磨きをかけ、すてきな大人になってください。

夜明けの来ない夜はないさ



太田卓也
(水巻中3年3組)

これは、私が何か困った時、壁にぶつかり行き詰まった時に、常に自分に言い聞かせて、自分を奮い立たせている言葉です。
君たちはこれから一人一人異なった人生を歩んで行くわけですが、

途中で様々な困難に遭遇する時も必ずあると思います。

そんな時、この言葉の意味をじっくりと考えてください。そして困難に打ち勝ち、きつと乗り越えてください。

君たちには、大なり小なり夢があるはず。その夢を実現するために途中であきらめないで欲しいものだと思います。

そしていつか「先生、夢を実現しましたよ。」という声を聞きたいものです。

君たちの将来に光あれ!!

希望や理想を捨てないで欲しい



前田真也
(水巻中3年5組)

ちに初めて接した時は、新任の時に初めて教壇に立ったとき以上に緊張したし、三学期になっても教室に行くときは「何を話そうか」という気持ちだった。

私がここに来て感じたことは、君たち全員が非常に明るく、素直で純朴であるということだ。

君たちは、どんな思いでこの三年間を過ごしてきたのだろうか。思うように生活できたのだろうか。先生たちはどうだっただろうか。君たちと私は、たった一年間の付き合いだったけれども、君

私には君たちに数学は教えたけれども、他は何も教えることができなかった。けれども、この三年間水巻中学校で生活したことを忘れないで欲しい。胸に抱いている希望や理想を捨てないでほしい。



チャンス逃がさないで



小林展子
(水巻中3年4組)

「春風秋雨」という言葉を知っていますか。「春、桜の花が満開に咲いていた。美しさを誰かに伝えなかったが、明日でいいと思っただけだった。その日強い春風が桜を散らし、誰にも見せることが

できなかった。秋、菊の花が美しく咲いていた。教えるのを明日にしようと思っていると、その夜の雨で菊の花はしおれてしまった。」
——私はこの言葉をよく自分に言いかせています。

これから、たくさんの経験をすゝるみなさん、きつと、満開の桜や菊花のような、大切なチャンスが数多くめぐってくることでしよう。物事のなかには、その時やらねばいくらあとでやっても、ムダになることもある。自己を甘やかすことなく、がんばれ!

「生きる」ということ



山崎久香
(水巻中3年6組)

生きているということ
いま生きているということ
それはのどがかわくということ
木もれ陽がまぶしいということ
ふつと或るメロディを
思い出すということ

くしゃみするということ
あなたと手をつなぐということ
(谷川俊太郎の詩より)
私たちはともすれば毎日の生活におし流され、生きている喜びや幸せを身近に感じようとしないうまま過ごしています。でもこの詩のように、何気ない身近なできごとの中に、生きている確かさを知り、幸せをかみしめていかないといけないのですよね。みんなには「生きる」ことの尊さや喜びを胸に刻みこんで、若者らしく、力強く歩いて行って欲しいものです。

今日に賭けよう!



井手敏宏
(水巻南中3年1組)

卒業おめでとうございます。
長いようで短かった三年間、振り返れば君たちと共に歩いた日々が懐しく思い出されます。小さな身体に大きな制服で不安そうに臨んだ入学式、その君たちが心身と

もに大きく成長してくれました。驚きとまよしさでいっぱいです。さて、卒業後は新しい環境、新しい困難が待っています。人間は弱いもので、その場の雰囲気や都合で、今をおろそかにすることがあります。今日できることを明日にのばすことなく、その時その場を全力で努力できる人になってください。
変化の多い社会の中で大変ですが、みなさんの健康と勉学の成就を祈っております。



和田紀恵
(水巻南中3年3組)

学校開きから五日後、修学旅行に出発してからはや一年がたとうとしています。全員の名前を覚えきれないまま、どの子が自分のクラスかも把握できないままに水巻をたちました。旅行中、わりと

On the road!

良い子たちでいてくれたおかげで全員の顔と名前が一致するようになりました。ふり返ると、転動後いきなり三年生の担任となって、君らに満足な指導もできず、迷惑もかけたと思います。ドジな担任をどうか、大きな心で許して下さい。
辛いことばかりあるわけじゃない、俺達の人生、泣くだけ泣いたら気をとりなおし、歩き続けよう。この歌を、たまには思い出して、三年三組のみんなと笑ったことを忘れずに、がんばってください。元気でねっ!

<思い出の学級旗>



●3年4組



●3年3組



●3年2組



●3年1組

楽しい一年間でした



和田壽々子
(水巻南中3年2組)

静かなクラスです。誰か言っていた。担任が、やかましい。を連呼していたのを誰も知らない。落ち着いたクラスです。誰かが言っていた。教室の毎日の散らかりようを誰も知らない。学活のと

きみんなよく聞いています。誰かが言っていた。提出物が二三日では決して集まらないことを誰も知らない。
まじめそうでまじめでない、静かなようで決してそうではない、燃えないようで完全燃焼している奥の深い味のある学級だったと断言せざるを得ません。
みんな素晴らしい個性や才能を持っています。これからの人生にそれを大きく開花させ海のようにどーんと生きてください。楽しい一年間でした。ありがとう。



川原国章
(水巻南中3年4組)

「ボン・パ」というテレビがあるそうだ。ボンとスイッチをおせばパッとすぐに画面がでてくるテレビだそうだ。
みんなだって、そんなテレビにまけないで「ボン・パ」でいこう。

人生は「ボン・パ」だ

弱い心にまけそうになったとき、おうちやくがしたくなったとき、なまけたくなったときボン、ボン、ボンあなたの心にスイッチを入れよう。パッパッパッ、なんだって頑張れる。むずかしいことだってやっつけていける。しんぼうづよくやっつけていける。「ボン・パ」「ボン・パ」でいこう。
わが三年四組は、「ボン・パ」を合言葉に一致団結して頑張りました。これから、一人ひとり進む道は違っても「ボン・パ」の精神を忘れずに、自分の夢を実現。

美しく自分を染めあげてください



石松 秀文
(水巻南中3年5組)

赤ちゃんの時は白 誰でも白
どんな人でも白
体や心が育って行くのと一緒に
その目を美しく染めあげて行く
人にはやさしく自分には厳しく
これを続けると

白は素晴らしい色になる
人をいたわり
自分を鍛える これが重なる
輝きのある色になる
生まれてきたからには
よき方向へすすめ
体や心を大きくするには
よき道を選べ 横道はごめんだ
おことわりだ
いそがずに ちやくちやくと
自分で自分を美しく
より美しく 染めあげてください
——私の心から愛した君たちへ
この詩を贈ります。



水巻中

思い出スクラップ



水巻南中



●3年6組



●3年5組

自分を生かせ



平野 保仁
(水巻南中3年6組)

あの遠い天の川の向こうまで
っても、この自分とおなじ物体は
一つもない。すると、この広い宇
宙のなかで、この自分だけがえ
のない存在である。

いや、空間のなかばかりでなく、
時間のなかでもそうである。何億
年の過去から何億年の未来にわた
っても、この自分と寸分違わない
ものは、この自分のほかに一度だ
って出現することはない。したが
って、この自分が、広い空間と長
い時間のなかで唯一のものであ
る。
これからの長い人生において、
自分という唯一の財産を徹底的に
生かし、一日一日を大切に、精
いっぱい努力して欲しい。



子供のころを 思い出すわ

歩く健康教室

「気持ちのいい疲れを感じる程度の運動が理想ですね。」と市川孝夫先生。2月8日から22日までの毎週木曜日、中央公民館に産業医科大学の市川先生を招いて「歩く健康教室」が開かれました。

30分の講義のあとは楽しい実技です。歩こう会のメンバーなど約30人の受講者は、お手玉（写真）をしたり、縄飛びをしたり、後ろ向きに歩いたり…。この日は子供のころの遊びを通じて、忘れていた運動機能と呼びもどすことを学びました。

参加者の田中ナツエさん（猪熊）は、「楽しいですね、来て良かった。先生の話は知らないことがたくさんあって、とってもためになりました。」と話していました。

さわやか婦人の教養講座の第3回目が2月8日、中央公民館で開かれました。今回は、九州産業大学から伊藤重行教授を招いて「国際化の中の日本を考える」をテーマに講演がありました。

国際化というのは、本来は外から何かを取り入れて国内化することをいうのだそうです。「今のようにならなくても取り入れたのでは国内問題は深刻化するっほうです。外国から良い制度、良い考え方を取り入れて、良い日本を作ることが私たちの課題です。」と力説する伊藤先生。

参加者のさわやか婦人たちは、ユーモラスで分かりやすい先生の話に笑ったり、熱心にメモを取ったりしていました。



国際化とは 国内化？

さわやか婦人の教養講座



十字架の塔に チューリップを 咲かせよう。

水巻中学校の西、古賀の町営墓地にある「十字架の塔」に、立派な花壇が整備されました。さっそく、オランダの小学校から贈られたチューリップの球根約3000個が植え付けられ、今は緑の葉が頭を出しています。

十字架の塔は、太平洋戦争中、日炭の捕虜収容所で亡くなった元オランダ兵たちの冥福を祈って建てられました。昨年11月には日炭で強制労働させられていたオランダ人、ドルフ・ウィングラーさんも訪れ、菊の花を捧げました。

十字架の塔は世界平和のシンボルですね。チューリップの花が咲くころ（4月中旬）には、町に新しい名所が誕生します。

まちの ゆだい



「広報みずまき」の10月号が、県の広報コンクールで入選しました。（2年連続）

これからも町の情報紙として、みなさんに親しまれる紙面づくりにがんばります。

元気な赤ちゃん



中菌 恵ちゃん
元年3月9日生まれ
(茂樹美奈子)さんの長女



今田菜々美ちゃん
元年3月10日生まれ
(秀和)さんの次女

毎日、いとこの明沙美ちゃんと元気よく遊び、おじいちゃんおばあちゃんをかりまわしています。
大きくなったら二人で旅行しますから楽しみにネ!!
(梅ノ木団地47棟208号)

パパ似の菜々美ちゃんです。だんだん、おまんぼになって、ママを困らせています。おねえちゃんのすることを何でもマネするのが得意です。
(吉田一九七四の三六)

申し込みは庶務係へ(毎月2人まで)

きんた 砧姫物語の絵本ができました。

水巻のシンボル「立屋敷の大銀杏」に伝わる砧姫の物語が、一冊の絵本になりました。町に文化の灯をとともそうと活躍している「みんなで創るふるさと会」が、画家の佐藤幸乃さん（写真右・猪熊）の協力を得て、一年がかりで制作したものです。

絵本は26枚の美しい切り絵と、分かりやすい物語で構成され、楽しみながら町の歴史を知ることができます。

「ふるさとに伝わる伝説を、この町の未来を創る人たちに語り継いでもらいたい。」と、作者の佐藤さん。絵本を希望する人は、ふるさと会の磯島さんか小野さんまで問い合わせください。（☎201局4321番）



これが頭のよくなるポーズ!?

2月1日から3月8日までスポーツ教室が開かれました。中でも最も人気が高かったのがこのヨガ教室。「骨盤がずれるとネコ背になる。」「甲状腺(のど)を伸ばしたり縮めたりすると顔が若々しくなる。」などといった坂田侑加先生の講義に、みなさん熱心に聴きいていました。

受講生の木原恭子さんは、「ヨガを始めて便秘もすっきり、冷え症も治り、冬は腰のホカロンもいらなくなりました。」また平博子さんは「背すじが伸びて気持ちも若くなり根性がつきました。」とお話。あなたもツルのポーズから始めてみては? (ガチャウジャダメヨ。)

卒園作品にユーモラスな仏様

水巻みなみ保育所「たけ組」の年長児13人が、卒園記念に大きな仏様のレリーフを作りました。

園児たち一人ひとりが書いた仏様の絵の特徴を、保母の平井恵さん（写真右上）が一つにまとめて下絵を制作。そのあと紙粘土で体をつくり、その上からみんなで色を付けた紙をはって、3週間がかりで仕上げました。

「和紙の色あいが難しかったけど、子供たちといっしょに楽しめました。」と平井さん。出来上がった仏様は、頭を右に傾け、小さな目と大きな鼻がなんとなくユーモラス。白旗修行園長も「私は足の形が一番気に入った。」と大満足でした。作品は卒園式のあと玄関に展示します。



62人が白熱戦

ナイス・スマッシュ——2月11日、町民体育館に中学生から成人まで62人が参加して、第10回水巻町卓球選手権大会が開かれました。熱戦の結果は次のとおりです。

●男子S ①舟津寿一(エルム) ②京忠義(エルム)
●女子S—A級①緒方裕子(コスモス) ②船津勝子(コスモス) B級①吉武節津子(コスモス) ②舟津照代(エルム) ●ベテラン男子S①伊東勇男(コスモス) ②飯森時男(スバル) ●ベテラン女子S①入江和子(エルム) ②塩田久子(スバル) ●中学男子S①郷内大輔(南中) ②大谷淳司(南中) ●混合W①池田善昭・緒方裕子 ②舟津寿一・舟津照代 ●中学男子W①郷内大輔・頼永清治 ②大谷淳司・白垣宏徳 ●団体の部①京・緒方・川崎(き) ②幸村・船津(勝)・辻

六期目を迎えた 伊藤衛門町長に聞く

任期満了にともなう町長選挙が1月30日に告示されました。今回は対立候補もなく、現職の伊藤衛門氏が無投票で連続六選を果たしました。これから、どのような町づくりが展開されるのでしょうか。伊藤衛門町長に今後の抱負を聞いてみました。



●6期目の抱負を語る伊藤衛門町長

三つの課題に 全力を注ぎます

——当選おめでとうございます。無投票で当選されましたが、現在の心境をお聞かせねがえますか。
今回の町長選では六度目の当選を果たすことができました。無投票当選は、私が過去二十年間取り組んできた町づくりが、みなさんに支持されたものと深く感謝しております。

炭鉱閉山の後処理もようやく峠を越し、今年は町制五十周年の節目を迎えます。これからは、町民のニーズに応えた新しい町づくりに取り組むしたいと思います。特に①水巻駅周辺の整備②吉田ボタ山の公園化③下水道の整備を重点に、今後四年間全力を注ぎます。

水巻駅の周辺を 計画的に整備します

——JR水巻駅周辺の整備計画についてお話しください。

駅は町の玄関です。水巻駅は最近利用者が増え、一日平均約三千二百人の乗客があります。ところが踏切が障害になって、朝夕のラッシュ時などは大変な混雑で、利用者から早くどうにかして欲しいという声が寄せられています。

この問題を解決するには、周辺の道路やバスターミナル、商店へ

町の声 voice



尾道建二さん
(大学教授
尾道木園地)

水巻駅を整備して
ハイセンスな町づくりを

駅は町の顔です。水巻がハイセンスな町へ転換するには、水巻駅周辺の整備がキーポイントになると思います。

現在の水巻駅には、バス路線も駐車場のスペースもありません。町内に住みながら、折尾駅を利用して利用している人も多いようです。

駅周辺の整備は年次計画をつくり、計画的に進めることが必要です。まずは道路を整備して人と車の流れをよくすること。それから車やバスの駐車場スペースを確保し、さらにショッピングビルなどもつくとよいと思います。



山形春美さん
(主婦
吉田団地)

この子連れて
遊びに行きたいな



これからの課題は、 水巻駅周辺の整備と ボタ山の公園化、下水道 整備の三本柱です。

✓街の整備など、計画的な改善が必要だと考えています。

——今後どのような取り組みをされますか。

平成二年度にコンサルタントに委託して、基本構想をつくる予定です。財源的な問題もありますので、ある程度の期間をかけて整備したいと考えています。

吉田のボタ山に

県立公園を誘置したい

——吉田ボタ山の公園計画について、内容を教えてください。

ボタ山の開発は、かねてからの

下水道の整備は 今年から検討します

は、北九州や鞍手を含む広域的な森林スポーツ公園の構想をもってやるようです。現段階では何年先になるかも分かりません。

今後、県や公団にも協力してもらって、早期実現に向けて努力したいと思っています。

——下水道の整備についても、町民の期待が大きいです。町の整備計画はどうなっていますか。

現在、高松団地やおかの台など公営の住宅団地を中心にした下水処理を行っています。それ以外の地域はまだ下水道の整備計画がありません。しかし、生活様式の変化にもなって、トイレの水洗化に対する要望が多く寄せられています。町としても本格的に検討する時機を迎えたと思います。

——具体的にはいつごろから検討を始めるのですか。

平成二年度には検討したいと考えています。下水処理の方法には活性汚泥法や土壌浄化法など、いくつかの処理方式がありますが、このうち、どの方法が水巻町の現状に適合しているのかを見極めた上で、整備計画を立てたいと考えています。下水道の整備には莫大な費用がかかります。将来に財政的な破綻を招かないよう、慎重に検討しなければなりません。

吉田のボタ山が公園になるそうですね。今から楽しみで、親子でお弁当を持って、みんなであいっしょに遊べるような公園がいいですね。これからは自然とのふれあいが大切だと思います。子供もファミコンなんかで遊ぶより、大空の下で自然に親しむ方がいいですよ。遠賀川の公園は少し遠いけど、ボタ山なら歩いてすぐそこです。この子といっしょに遊びに行けるといいですね。



國武節子さん
(主婦 団地)

水洗トイレが夢です 団地にも下水道を...

トイレが水洗式になったらいいなあと、思います。北九州の友達が遊びに来た時なんか、汲み取り式のトイレでは何だか時代遅れで、恥ずかしいような気がしました。

戸別の浄化槽もあるそうですが設置するには場所もあるし、かなりの費用もかかるそうです。個人ではなかなか水洗化できません。できれば団地単位で下水道を整備して欲しいと思います。

私はこの町が好きです。自然に恵まれた住みやすい町だと思います。トイレが水洗になれば言うことはありません。

●年度別の訪問診査受診者数

年度	受診者	備考
昭和62年度	27人	胸のレントゲンとタイアップ
昭和63年度	36人	
平成元年度	27人	胸のレントゲンとタイアップ
合計	90人	

「訪問診査」は今年で三年目です。今までに延べ90人の健康診査を行いました。

昨年春れの12月4日から15日の間、4回に分けて、15世帯27人の人を自宅に訪問して、健康診査を行いました。この27人は、長年寝たきりなどのため病院で受診する機会のない人や、その介護をしている家族です。

3年間で90人を訪問診査しました。

長い間寝たきりの人やその介護をしている人を訪問して健康診査をしました。

こゝにちは保健婦です

●平成元年度地区別受診者の内訳

地区	人数	世帯数
猪熊	7人	4世帯
猪熊町住	2人	1世帯
高松団地	6人	3世帯
樋口	2人	1世帯
古賀	3人	2世帯
垣末	2人	2世帯
下二	3人	1世帯
おかの台	2人	1世帯
合計	27人	15世帯

5人。検診の結果は、「異常なし」があとと寝たきりの原因にな

地区別の受診者は次の表のとおりです。

「心電図に異常のある人」と多かった「血圧が高い人」

今回の訪問診査では、新たに5人が加わっていますが、昨年比べて人数が減ったのは入院したり、老人ホームに入所したり、亡くなった人などがいたためです。



「心電図に異常のある人」が多かったようです。

手助けが必要な人が増えています。

二十一世紀のはじめには、4人に1人が高齢者になる社会が予測されています。日常生活を送るのに手助けのいる人たちがたとえば寝たきりの人、痴呆のある人、一人暮らしの人など、も増えてきます。みんなで支え合っていける水巻町をつくっていききたいですね。



昔 今 と さ る ふ

写真で見るわがまち ③⑥

写真は町民の提供によります。

炭砒の町から住宅都市へ

昭和46年の日炭全面閉山を機に、町は北九州市のベッドタウンとして生まれ変わりました。



昭和49年 高松団地建設用地起工式
写真は伊藤町長(右)と入江議長(左)

昭和40年 二砒の砒員社宅・梅ノ木区新町と三砒の高松区本町
(現アピロス水巻店と高松団地付近)

町営住宅の

入居者を募集します。

募集は全部で58戸

3月26日まで受け付けます。

●申し込み受付期間

3月12日(月)～3月26日(月)

●申し込み先 役場住宅課管理係

●申し込み資格

①町内に住所が勤務場所がある人
②現に同居している親族があること
と。または同居しようとする親

族があること。(事実上婚姻関係と同様の事情にある人や、婚姻の予約者を含みます。)

③申込者や同居親族の収入の合計が、入居収入基準以下であること。(下の収入基準の年収早見表を参照ください)

④現に住宅に困っていること。

⑤町税などの滞納がないこと。

⑥外国人の場合は、次のすべての

要件に該当すること。

(イ)水巻町内に外国人登録をしている人

(ロ)昭和27年4月28日(平和条約発効日)に日本国籍を離脱した人で、昭和20年9月2日(ポツダム宣言受諾の日)以前から引き続き国内に在留している人と、その直系卑属(子や孫)で国内で生まれ、引き続き在留している人

(ハ)協定永住の資格を持つ人と、その直系卑属で、国内で生まれ引き続き在留している人

⑦家賃の支払いなどについて確実な連帯保証人があること。

⑧犬・猫などのペット類を、入居時までに処分することが確認できる人

⑨入居する世帯の全員が、団地内で円満な社会生活ができること

⑩三年以上以内に公営住宅の明け渡し処分を受けたことがない人

団地内の住み替えも受け付けます。

町営住宅五階建の三階以上に、引き続き三年以上居住する高齢者などで、居住する団地の二階以下を希望する人の住み替えを受け付けます。

●昨年完成した二団地



●申し込みは住宅課へ早めにおいでください。

●対象者 住み替えの対象となる人は次のとおりです。

①高齢者 平成2年1月1日現在70歳以上の人

②重度の身体障害者

●申し込みは住宅課へ早めにおいでください。

●高松団地Aは常時募集します。

●吉田団地・高松団地の店舗も募集しています。

●申し込みは一世帯一戸しかできません。

●申し込み用紙は役場二階の住宅課管理係にあります。早めに申し込んでください。郵送による受け付けはいたしません。

●平成2年度町営住宅(空屋)入居募集戸数

団地名	種別	構造	間取り	家賃	募集戸数
高松団地	A	1-2種混合	中耐5階建 4.5-4.5-6DK 6-4.5-4.5DK	15,000円 ～16,000円	10
	B	1-2種混合	中耐5階建 6-4.5-4.5DK 6-6-6DK	16,000円 ～22,000円	10
鯉口団地	1-2種混合	中耐5階建	6-6-6DK	19,000円 ～20,000円	3
吉田団地	5階建	1-2種混合	中耐5階建 6-6DK 6-4.5-3DK	10,500円 ～12,000円	10
	2階建	2種	簡耐2階建 4.5-4.5-4.5K 6-4.5-3K	8,000円 ～9,500円	12
猪熊町住	1種	木造平家建 簡耐平家建	6-6DK 6-4.5-3K	8,000円 ～8,300円	1
	2種	木造平家建 簡耐平家建	6-4.5K 6-4.5DK	6,700円 ～7,700円	1
野間町住 イワゼ町住	2種	簡耐2階建	6-6-6DK	18,000円 ～20,000円	2
二団地	2種	中耐4階建	6-DK	21,000円	3
	2種	中耐4階建	6-6-DK	29,000円	6

●収入基準の年収早見表(サラリーマンの場合)

()内は月収 単位:円

区分	申込者以外の同居親族の数						
	0人	1人	2人	3人	4人	5人	6人
第1種	3,015,999円 以下 (251,333)	3,463,999円 以下 (288,666)	3,875,999円 以下 (322,999)	4,287,999円 以下 (357,333)	4,699,999円 以下 (391,666)	5,111,999円 以下 (425,999)	5,523,999円 以下 (460,333)
第2種	1,951,999円 以下 (162,666)	2,423,999円 以下 (201,999)	2,895,999円 以下 (241,333)	3,359,999円 以下 (279,999)	3,771,999円 以下 (314,333)	4,183,999円 以下 (348,666)	4,595,999円 以下 (382,999)

くらしの情報

問い合わせは役場まで
▲201-4321

4月1日から保険証が
緑色に変わります

国保年金係

現在の国民健康保険証(桃色)は3月31日で有効期限が切れます。次の日程で新しい保険証(緑色)を交付しますので、切り替え手続きをしてくだい。

●切り替えに必要なもの

- ①「保険証」と「印鑑」
- ②遠隔地被保険者は、③の保険

保険証の切り替え日程

- ところ 役場101会議室
- 受付時間 午前9時～午後4時

月・日	地区名
3月28日(水)	午前 立屋敷・伊左座・みずほ団地・二・二町住・下二・下二町住・入江興産社宅・林住宅・サニーニュータウン
	午後 吉田一・吉田二・吉田三・吉田団地・鯉口団地・緑風園地・美吉野団地
3月29日(木)	午前 頃末・みずまき苑・松栄荘団地・八・高尾団地・古賀・新生街・梅ノ木団地
	午後 高松団地・樋口・猪熊・猪熊町住・おかの台・古賀団地



●この保険証は切り替えです。

③遠隔地の学生は、③の保険証(引き続き学保険証の交付を

ポチ君の嫌いな注射が始まります。



ポチ君へ：君にとって1年のうちで一番嫌いな注射が始まります。その日は下の表のとおりです。この日がだめなら予備日に必ず受けてください。

●各地区の日程表
登録・注射料 4,620円

日程	午前	午後
4月2日(月)	二公民館 10:00~10:50 下二公民館 11:00~11:30	立屋敷 1:30~2:00 みずまき 2:10~3:00
	下二町住 10:00~10:50 二町住 11:00~11:30	伊左座 1:20~1:40 えぶり 2:00~2:30
4月4日(水)	古賀 10:00~10:40 尾崎町住 10:50~11:30	吉田一 1:30~1:50 樋口 2:20~3:00
	志田の二 9:40~10:30 志田の三 10:40~11:30	猪熊 1:30~2:00 中 央 2:20~3:00
4月20日(金)	みずほ 10:00~10:30 吉田の二 10:50~11:30	猪熊 1:30~2:00 中 央 2:20~3:00

※上の日程で漏れた日は、次の予備日程で受けてください。

希望する人は、在学証明書または学生証の写しが必要(す。)

●国保税を滞納すると
保険証が渡せません

●保険証を返してもらおう

特別の事情がないのに、国保税を二期以上滞納している世帯主からは、保険証を返してもらいます。ただし、その世帯に老人医療などを受ける人がいる場合は、別に保険証をお渡しします。

●資格証明書を交付

保険証を返していただいた世帯には、代わりに「被保険者資格証明書」をお渡ししますから、これによって診療をうけてください。

●診療費はあとで払い戻し

「被保険者資格証明書」で診療をうける場合は、一時全額を支払うこととなります。あとで国保から払い戻しを受けることができますが、この時、滞納保険税を全額納付していただきます。

実技で身につく 老人介護の講習会です

水巻松快苑

老人介護の講習会を企画しました。参加者には冊子を無料で差し上げます。気軽に参加ください。

- とき 3月19日(月)と3月26日(月)、いずれも午後1時から約2時間程度。
- ところ えぶり山荘
- 内容 シーツ交換や床ずれ予防など、家庭でお年寄りを介護する方法について実技指導を行います。

- 問い合わせ 水巻松快苑 201局 8800番

精神障害者と家族の人へ 講演会を開催します

遠賀保健所

遠賀保健所では、毎年一回「精神障害者と家族の集い」を開催しています。今回は八幡厚生病院の齊藤雅先生を招いて、講演会を企

画しました。多数の参加をお待ちしています。

- とき 3月23日(金)午後1時から3時まで
- ところ 遠賀保健所会議室
- テーマ 「障害者の社会復帰について考える」

今、技術がおもしろい 職業訓練生を募集します

福岡高等技術専門学校

県立福岡高等技術専門学校では訓練生を募集しています。

- 対象者 高校卒業以上で30歳以下の人
- 訓練期間 一年間
- 訓練科 空調システム・印刷デザイン・電子計算機・自動車整備・電気設備(各科30人)
- 経費 授業料・教材費無料
- 募集期間 3月20日まで

●問い合わせ 福岡高等技術専門学校(福岡市東区千早四丁目24-1) ☎(092)681100 261番

